
あひる班活動を中心に６年生へ感謝の気持ちを伝える「ゆめ

つる交歓会」を計画しています。それに向けて準備を進めてい

ます。今は出し物であるリコーダー練習を頑張っています。こ

の経験をもとに来年最上級生にむけて気持ちを高めていける

といいなと感じています。 

 

練習中♪♬～ 


